

Eucaristía en la teología hispana. Siglos XVI-XVII. Domingo de Soto (escuela de Salamanca) y Juan de la Anunciación (Salmanticenses). Aportaciones más relevantes y síntesis comparada

Dionisio Borobio

Universidad Pontificia Salamanca

Resumen: El artículo presenta una síntesis comparativa de las aportaciones de dos autores hispanos sobre la Eucaristía: Domingo de Soto (1494-1560), perteneciente a la Escuela de Salamanca, y Juan de la Anunciación (1633-1701), teólogo relevante de los Salmanticenses. Los dos autores representan la neoescolástica que predomina en Salamanca y, si bien los dos autores comentan a Santo Tomás, manifiestan también unas diferencias de interpretación y un progreso teológico complementario, como puede apreciarse en sus tratados correspondientes sobre la Eucaristía.

Palabras clave: Eucaristía, sacramento, sacrificio, sacerdotes, materia y forma, devoción eucarística.

Abstract: The article presents a comparative synthesis of the contributions of two Hispanic writers on the Eucharist: Domingo de Soto (1494-1560), belonging to the School of Salamanca, and John of the Annunciation (1633-1701), the relevant theologian of the *Salmanticenses*. The two authors represent the neo-scholasticism that predominates in Salamanca and, although the two authors comment on St. Thomas, they also show differences of interpretation and a complementary theological progress, as can be seen in their corresponding treatises on the Eucharist.

Keywords: Eucharist, Sacrament, Sacrifice, Priests, Matter and Form, Eucharistic Devotion.